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ACTA NUMERO 66.-

SESION CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA -
CIUDAD DE HERMOSILLO, EL DIA DIEZ DE AGOSTO DE MIL NO
VECIENTOS CUARENTA Y CINCO, A LAS VEINTE HORAS, TREIN
TA MINUTOS, EN LAS OFICINAS DE LA CITADA INSTITUCION,
DE ACUEFDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN CONVOCATO 
RIA DE LA MISMA FECHA. 

PRESIDENCIA DEL SE~OR INGENIERO R~ON CORRAL. 

Con asistencia de los señores Carlos Genda, doctor 
Ignacio Cadena H., Aurel1o A. Ramos, doctor Domingo -
Olivares R., ingeniero Luis Arturo Romo, licenciado -
Francisco Duarte Porchas y profesor Alberto Gutiérrez, 
representante del Ejecutivo del Estado, principió la -
sesión, en le siguiente forma: 

I.- La actR de la sesión ordinaria anterior fué -
aprobada sin discusión. 

II.- Se d1Ó cuenta con la carta de fecha 20 de ju 
110 que dirige la señora Enr1queta de Parodi al Presi=
dente del Comité, agradeciendo el nombramiento que se
extendi6 en su favor como Jefe del Departamento de Pro 
paganda y Publicidad de la Universidad de Sonora y - = 
ofreciendo cumolir en la mejor forma su cometido. 

III.- Informe de comisiones.- La Comisión de Cona 
trucc1ones informo que ya se han colocado como cinco= 
mil metros cuadrados de piedra en las calles y calza-
das de la Universidad, como base para,la pav1meryta- -
ci6n; que posiblemente la pavimentac1on salga mas bara 
ta de lo que está presupuestado; que se tiene un pro-= 
blema serio ya que no se ha podido encontrar el equipo 
apropiado para r~gar la emulsión, que ya está pedida y 
que se almacenara en los mismofl tanques en que venga•, 
pagando alrnac~naje y que aún así resultará más económl 

. co. En relacion con este mismo asunto, el señor inge-
niero Corral informó que pidió prestada l a pipa de pre 
s1Ón al Ayuntamiento, pero que no la pudo consPgu1r -= 
porque está emnleándoRe en la distribución de agua pa
ra los barrios de la ciudad que carecen de ella, pero
que cree que posteriormente se nos proporc1onRrá. 

IV.- Asuntos varios.- El se~or ingeniero Corral -
informó que el Club Retarlo encargó, por conducto de -
la Empresa de Servicios Públicos, un equipo completo -
para iluminar el campo de Softball de la Un1vereidad,
que ya se encuentra en esta ciudad y que por tal moti
vo debe estudiarse el lugar apropiado en que se vas -
instal.o.r, ya que se estima que el campo aue actualrrente 
se está verificando este deporte, no llen~ las condi--
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clones requeridas. Para el estudio de este asunto se desig
nó en comisión a los señores ing~niero Ramón Corral, doctor 
Cadena y Carlos Genda. 

También el propio señor Presidente planteó la conve-
niencia de limpiar el espacio en que quedará establecido - 
definitivamente el campo de Softball y la necesidad de lim
piar la acequia que lo atraviesa. Despu~s de la discusión -
correspondiente se disDuso que se haga un estudio sobre es
te particular, comisionándose para ello al expresado Presi
dente y al senor Carlos Genda, facultándolos adem,s, para-
que decidan tales cuestiones. 

El doctor Olivares habló extensamente sobre el serio
problema de~ profesorado de la Universidad y de la lentitud 
con que esta procediendo e¡ Director de las Escuelas en re
laci6n con los problemas cuyo estudio se le tiene encomenda 
do y que no obstante de haberse acordado la creación de - = 
nuevas Escuelas y que ya está próximo el día en que deben -
iniciarse los cursos, el propio Director ni siquiera ha pre 
sentado algún estudio sobr~ el particular, más que unas - = 
cuantas notas que leyó en una de las sesiones pasadas; que
no ha iniciado tampoco la investigación relativa a la Escue 
la o Instituto de Ganadería, para lo cual se le autorizó ha 
cer un viaje a Tuczón, desde hace bastante tiempo, para que 
se cerciorara e investigara sobre la.s circunstancias y con
diciones en que funciona un Instituto de esta Índole en la
Universidad de Arizona; cuestión ésta que requiere urgente
resolución porque tenemos el compromiso con la Unión Regio
nal Ganadera, de abrir una Escuela de esta Índole, suuuesto 
que ya se entre~ó la aportación ofrecida para tal fin por -
esta Organizacion, desde hace tiempo y aún ni siquiera se - 1 

ha dado paso alguno para cumplir con el compromiso contraí
do. También opinaron sobre lo anterior algunos otros miem-
bros de la Directiva, acordándose designar en comisión para 
que auxilien al Director de las Escuele,s Universitarias en
la solución de estos problemas y le exijan que preste más -
atención y más actividad en estos asuntos, a los señores -
doctor Olivares, como Presidente, y como miembros a los se
ñores profesor Gutiérrez y licenciado Camou y que se comuni 
que el nombramiento de dicha Comisi6n al expresado Director 
de las Escuelas. 

En vista de que en la actualidad se carece de un Re-
glamento de Becas de la Universidad y de que los alumnos -
normalistas que terminaron sus estudios en el año escol~r-
pasado, salieron de la Universidad sin ninguna obligacion-
por falta de este Ordenamiento, se comisionan para que for
mule un Proyecto a los señores licenciado Rafael Navarrete
Y profesor Alberto Gutiérrez. 

Se diÓ cuenta con el Proyecto de Anuario formulado -
por la señora Enriqueta de Parodi, acordándose pRsarlo al-
Director de las Escuelas Universitarias para que lo revi- -
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se y estudie, debiendo presentar su dictamen a la mayor -
brevedad a esta Directiva. 

Por Último, se autorizó se pinten las sillas p¡egadi 
zas recientemente fabricadas, aceptándose el presupuesto
presentado por el señor Suárez DeJr"bés sobre esta cues- -
t1Ón. 

No habiendo otro asunto de que tratar, 
veintitrés horas,veinte minutos, se diÓ por 
sesión, levantándose la presente acta para 
firman el Presidente y el Se cretarlo. 

siendo 
termin 
onstan 
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